

Das Antlitz des Schmetterlings

Schmetterlinge sind faszinierende Geschöpfe, die durch einen langen Werdeprozeß (auch Metamorphose genannt) zu ihrer Leichtigkeit, Schönheit und Anmut gelangen.



<https://pixabay.com/de/schmetterling-schmetterlingspuppe-461794/>

Man muss nicht unbedingt weise sein, um zu erkennen, dass dieser letzte Schritt – den schützenden Kokon verlassen, der bis zur endgültigen Reife mein zu Hause ist – anstrengend und möglicherweise auch schmerzhaft sein kann. Doch ohne diesen Drang, den jetzt zu engen Raum zu verlassen, um sich die Weite der Welt zu erfliegen, wird weder die Raupe überleben noch der Schmetterling geboren.



Geist-Licht-Bringer www.soleil.kyarah.de Christina Barbara Peters
23.01.2019

Es verbinden sich in besonnter Salzlösung:

20.02.2017 monoatomisches Bor Institut Blaubeerwald mit Veilchenblüte aus 2010;

26.07.2018 mit 3 Perlen Andenkondor 50MK, Remedia, Austria

07.10.2018 mit 10 Tropfen Schneeglöckchen aus 2010;

08.10.2018 mit Baryt (24.03.2013 Ostermarkt;)

02.01.2019 ein Tropfen monoatomisches Gold, Institut Blaubeerwald;

12.01.2019 vier Tropfen Heimwehmischung Nuhrovia (Birke, Lärche, Geißblatt, Löwenzahn);

15.01.2019 Schneeflockenobsidian (für 16 min):

= Im Angesicht der Schöpfung zu Hause sein

Ungewöhnlich war bei dieser Kreation, dass sich bei den einzelnen Teil-Schritten keine Botschaft präsentierte ... und ich mich in Geduld und Vertrauen üben musste ... Erst in der letzten Sekunde erhalte der Ruf, erschalle der Klang ... DANKE.